

(行政自治会第9地区のコミュニティ・エリア9は西牛谷、八幡町、東牛谷、 今泉、東泉町、みどり野、東牛谷南町の7行政区で構成されています。)

#### 第14号

(令和6年3月15日発行) 発行:コミュニティ・エリア9

編集:エリア9広報委員会 会員世帯数:1311 世帯

(令和6年3月1日現在)

#### 輪投げ・ボッチャで地域高齢者と西牛谷小児童との交流が行われました

令和5年10月11日(水)、西牛谷小学校体育館において、地域高齢者30名と西牛谷小3年生23名、5年生31名が輪投げとボッチャを通して交流を図りました。輪投げ参加者は、高齢者11名、小学3年生23名で個人戦対決。ボッチャは高齢者15名、小学5年生31名のチーム戦対決。真剣ながらも楽しいひと時を過ごしました。



輪投げ(高齢者)



輪投げ(3年生児童)



輪投げ(高齢者)



輪投げ(3年生児童)



ボッチャ(高齢者)



ポッチャ (5年生児童)



ボッチャ (高齢者)



賞品授与

## 歌と踊りで介護予防、地域の高齢者スター 21 組が出演(第2回芸能大会)

令和6年2月4日(日)12時30分より、西牛谷集落センターにおいて、21組の出演者により第2回芸能大会が開催されました。参加者は出演者を含めて90名。

このイベントは、古河市が実施している生活支援体制整備事業の一環として、第9地区第2層協議体「SUN9サロン主催、古河市社会福祉協議会が後援をして、健康増進、参加者相互の親睦・交流を図る目的に行われ、当日は、歌あり、踊りあり、ゲストでは、「隆星会」の民謡で盛り上がり、盛会のうちに終了することができました。



# 第12回ウォーキングフェスタ開催

# 子どもから大人まで240名が参加!

令和5年12月2日(土)午前11時から西牛谷小学校においてコミュニティ・エリア9第12回ウォーキング フェスタが開催され、晴天の下240名が参加し、4キロ、2.3キロ、1キロコースをそれぞれ選択。健康増進 と親睦・交流を図りました。

また、その後、西牛谷小学校校庭で昼食をとってお楽しみ抽選会が行われました。抽選会は100名の方が賞 品をゲットし、盛会のうちに終了することができました。



出発式に整列するクマちゃん









出発式(左から会長挨拶、県議祝辞、校長祝辞)

協力者の皆さん エコキャップ運動に参加



準備運動



小学校正門を出発

参加者の多くが4キロコースを歩いていたようでした。 このコースは、西牛谷小学校から古河方面に向かい、古河 一高前を通り、十間道路を今泉交差点方面に進み、西牛谷 小学校に帰ってくるコースです。

参加内訳は、西牛谷23名、八幡町67名、東牛谷24名、 東泉町 28 名、今泉 31 名、みどり野 34 名、東牛谷南町 17名、古河地区安全協会5名、西牛谷小学校の先生3名 他8名(社協のクマちゃん含む)。



にじいろ保育園T字路交差点



旭町交差点



今泉交差点

者の満面の笑顔が印象的でした。



香取神社入口付近横断歩道





晴天の下でのんびりと談笑しながら昼食タイム





100個の賞品が当たります!!



12 時半から外の芝生で楽しい昼食タイム。午後 1時からは受付時に配布した抽選券で、豪華な組品 が 100 名に当たるお楽しみ抽選会が行われ。当選

実行委員の皆さんと校長先生(前列中央)

## 防災訓練(ハンゴウ炊飯)を実施!(八幡町行政区)

#### 八幡町行政区では、令和5年11月19日(日)市民総ぐるみ清掃後、 11時から八幡町公民館にて防災訓練(ハンゴウ炊飯)を実施しました。



前日にカレーの下ごしらえなどの準備をして、当日はハンゴウ炊飯経験者の下、火熾しから行いました。ご飯 が蒸れるまでの時間に、現職自衛官による水とパックごはん、レトルト食品を耐熱の袋に入れて、2分ぐらいで 温かくなる非常食の実演なども行われました。

ご飯が出来上がってから公民館内で、美味しいカレーライスに参加者全員が舌鼓みを打ちました。

この記事は、令和6年1月の能登半島地震後に作成しましたが、能登半島地震の被災地を目の当たりにして、 地域のコミュニケーションの必要性を再認識しました。



火熾しからのハンゴウ炊飯



初めてのハンゴウ炊飯



出来上がったカレーに舌鼓

### 4年ぶりの「敬老の集い」で盛り上がる!! (今泉行政区)

今泉行政区では、令和5年9月17日(日)今泉公民館において、4年ぶりに「敬老 の集い」を開催しました。当日の参加者はスタッフ・参加者を含め約50名。

アトラクションとして、今泉おはやし会のメンバーが所属している古河ジンカーズの大迫力なお囃子および 優雅なフラダンス、そしてお楽しみビンゴゲームを行いながら、親睦を深める楽しいひと時を過ごしました。 多数のご参加ありがとうございました。



お囃子



フラダンス

#### 西牛っ子安全見守り隊員大募集

- ●見守り活動にご協力いただける方は、ご自身のお住まいになっている行政区長さんに お申し込みください。
- ●週に1回で結構です。西牛谷小児童との楽しい交流会もあります。
- ●地域の子供は地域で守りましょう。ご協力のほどよろしくお願いいたします。



# 笑顔あふれた1年間

#### 【学校教育目標】 よさや可能性を知り、主体的に活動できる児童の育成

令和5年度も、地域の皆様のご理解とご協力により、西牛谷小学校の児童たちは笑顔いっぱいで過ごすことができました。令和6年度も今年以上に笑顔あふれる学校となるよう、地域の皆様のお力添えをお願いいたします。

#### 西牛谷小学校児童たちの、笑顔あふれる活動の様子をお届けします。



この部分には、地元協力者の広告が掲載されています。

#### 編集後記

春の訪れを感じる季節となりました。皆さん、元気にお過ごしでしょうか?

今回は、子どもから高齢者まで地域コミュニティの大切さ、楽しさを感じる記事を掲載しました。

これからも、地域に根差した福祉の風土づくりにご支援下さい。